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Abstract (en)
The loudspeaker has a sound radiating element (4d) mounted in a holder with an associated converter (6) that converts the audio signals fed to it
into mechanical vibrations to stimulate the sound radiating element to transversal flexural vibrations and hence sound radiation. The flat loudspeaker
thus formed is integrated into a lighting arrangement. The converter is mounted in a light housing and forms part of the light as well as the sound
radiating element.

Abstract (de)
Flächenlautsprecher mit einem in einer Halterung (2, 2a, 15 bzw. 26) eingespannten Schall abgebenden Element (4, 4a, 4b, 4c bzw.4d), dem ein
Übertrager (6) zugeordnet ist, der ihm als elektrische Eingangssignale zugeführte Audiosignale in mechanische Schwingungen umwandelt, mit
denen das Schall abgebende Element zu transversalen Biegeschwingungen und damit zur Schallabgabe angeregt wird, wobei der so gebildete
Flächenlautsprecher in eine Beleuchtungsanordnung (z. B. 1 bzw. 25, 26) integriert ist. Vorzugsweise ist dem Übertrager (6) eine elektronische
Signalverarbeitungseinheit (9) zum Ausgleichen von Nichtlinearitäten in der akustischen Übertragungscharakteristik des Schall abgebenden
Elementes (4) vorgeschaltet. <IMAGE>
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